

ment des arts, des lettres et des sciences au Canada terminera ses travaux et présentera son rapport.

Le très hon. L.-S. St-Laurent (premier ministre): Je n'ai aucun renseignement précis à ce sujet. Cependant, je crois qu'elle conclura assez prochainement ses séances. On m'a dit que la rédaction du projet de rapport était passablement avancée, et que le rapport même sera présenté au Gouvernement assez tôt, du moins on l'espère, pour qu'il puisse le faire imprimer avant une nouvelle session du Parlement.

M. Fleming: Alors, il est peu probable que le rapport soit disponible avant la fin de la présente session.

Le très hon. M. St-Laurent: Non; les commissaires n'auront probablement pas terminé l'étude du projet de rapport avant la fin de la présente session, car j'espère que la session finira avant l'automne. J'ai cru comprendre que les commissaires espéraient être en mesure de présenter leur rapport au début de l'automne, afin qu'il puisse être imprimé avant le commencement d'une autre session du Parlement.

TERRE-NEUVE

PUBLICATION D'UNE BROCHURE PAR LE MINISTÈRE
DES AFFAIRES EXTÉRIEURES EN COLLABORATION
AVEC LE BUREAU DE LA STATISTIQUE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. George A. Drew (chef de l'opposition): Quelques mots au sujet d'une brochure remise aux députés ces jours derniers. La nouvelle province de Terre-Neuve y est décrite. Je tiens à féliciter chaleureusement les rédacteurs de la présentation et du contenu de la brochure préparée à l'intention du public et pour la gouverne des députés. J'ajoute que ce genre de publication favorise grandement la bonne entente au pays. A mon sens, il serait très utile de préparer des brochures analogues qui décriraient, de la même façon et à l'intention du public, l'activité de chacune des provinces.

M. Lesage: Que faites-vous de l'autonomie provinciale?

Une voix: Fin finaud!

L'hon. M. Rowe: C'est une leçon pour le député.

M. Browne (St-Jean-Ouest): Je ne veux pas diminuer le mérite de ceux qu'on a félicités d'avoir fait paraître cette agréable et intéressante brochure, mais je crois bon d'y signaler quelques graves erreurs. J'espère qu'elles disparaîtront de la prochaine édi-

tion. J'ai déjà signalé à certains fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures une erreur en particulier qui porte sur la décision touchant la frontière du Labrador, entre territoire terre-neuvien et québécois, prise au moment où Terre-Neuve était un dominion. On signale que ce jugement avait accordé à Terre-Neuve le Labrador, soit un territoire de 110 milles carrés. C'est 110,000 milles carrés qu'il eût fallu dire.

SUBSIDES

L'hon. Douglas Abbott (ministre des Finances) propose que la Chambre se forme en comité des subsides.

La motion est adoptée et la Chambre se forme en comité des subsides, sous la présidence de M. Dion.

COMMERCE

Commission de contrôle de l'énergie atomique—
614. Usine de Chalk-River—Dépenses d'immobilisations et d'exploitation—Crédit supplémentaire, \$200,000.

M. Coldwell: Hier soir, le ministre du Commerce a répondu non, lorsqu'on lui a demandé si le comité de l'énergie atomique serait de nouveau constitué cette année. A la dernière réunion du comité, durant la dernière session, on a fait une proposition qui m'a intéressé: qu'un comité étudie les travaux du Conseil national des recherches, organisme qui a accompli du beau travail et dont ni la Chambre ni le pays ne sont parfaitement au courant. Il serait utile, à mon avis, pour l'édification de la Chambre et du public en général, de constituer cette année un comité d'enquête sur le Conseil national des recherches. J'espère que le ministre voudra bien y songer.

Le très hon. M. Howe: Je crains que mon ami n'ait tort de prétendre que j'ai donné hier soir un non catégorique. J'ai dit que j'étudierais la proposition. On m'a ensuite demandé si je promettais d'instituer un comité et j'ai dit non. Certains inconvénients s'opposent à la constitution d'un comité de l'énergie atomique cette année. Inutile pour moi de m'étendre là-dessus.

Pour ma part, je serais très heureux qu'un comité s'occupe des travaux du Conseil des recherches. Je crois que les honorables députés trouveraient ses séances extrêmement intéressantes. Puisqu'il n'y a guère que trois ou quatre mois que le comité a étudié les travaux relatifs à l'énergie atomique, il pourrait bien, cette année, examiner ceux du Conseil des recherches, ce qui permettrait au comité de mieux comprendre l'activité du Canada dans le domaine de la recherche scientifique. Je consulterai volontiers mes collègues et, s'ils n'y voient pas d'inconvénient, je m'oc-